

Wir wurden am heutigen Tag wirklich verwöhnt von «flüssiger Sonne». Deshalb ist der Bericht auch etwas kürzer als sonst. Die Regenschirme und die wasserdichten Kleider sprechen ja für sich.



Die Route führte uns von der katholischen Kirche in Richtung Bochslen und dem Rundweg entlang bis zur Badi und zurück zur katholischen Kirche.



Die Wetten bezüglich der heute zu entdeckenden Arten lagen irgendwo zwischen 17 und 20, tatsächlich wurden es dann aber trotz widriger Witterung 30.

Das Highlight (leider nicht von allen gesehen) war sicher der Sperber, aber auch ein Paar Eichelhäher. Der eine Haussperling könnte auch ein Feldsperling gewesen sein.

Das Eichhörnchen habe ich übrigens nicht mitgezählt.



Tierart
Buchfink
Ringeltaube
Amsel
Haus Sperling
Girlitz
Kohlmeise
Rabenkrähe
Türkentaube
Elster
Graureiher
Zilpzalp
Star
Rotmilan
Eichelhäher
Gartenbaumläufer
Zaunkönig
Mönchsgrasmücke
Kleiber
Weissstorch
Löffelente
Blässhuhn
Haubentaucher
Reiherente
Kormoran
Stockente
Bachstelze
Sperber
Mäusebussard
Silberreiher
Blaumeise